



Trabajadores de la banca pública decretan la huelga por reclamos laborales

Description

(Montevideo) Las filiales en esta capital del Banco de la República del Uruguay (BROU) cerrarán hoy sus puertas por reclamos laborales.

La medida pretende acompañar a la delegación sindical que estará en el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) con el propósito de recomenzar la negociación de los Consejos de Salarios.

El consejero sindical, Álvaro Legazpi, dijo que la asamblea gremial rechazó un preacuerdo firmado con el gobierno.

Subrayó que el reclamo es para “no perder salario”.

También por las vacantes, lo cual está vinculado a los servicios que tiene el sindicato y al nivel de competitividad con las empresas privadas.

Además, los sindicalistas se oponen a “las privatizaciones que se están dando desde hace un tiempo a esta parte”, apuntó Legazpi.

Según el MTSS, el 85 por ciento de las mesas de los Consejos de Salarios alcanzaron consensos entre los sindicatos y las patronales, de acuerdo con los términos fijados por el gobierno.

Sin embargo, quedan negociaciones pendientes como en el sector de los supermercados y el puerto, de gran conflictividad laboral en el año que termina.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025